



Generalversammlung Verein Saas-Fee/Saastal Tourismus 28. März 2022, 19.00 Uhr, Turnhalle Saas-Fee

1. Begrüssung

Für den ersten Teil der Generalversammlung begrüsst Konstantin Bumann, Präsident des Verwaltungsrates der Saastal Tourismus AG, die Anwesenden.

Entschuldigt haben sich:

- Christoph Gysel (Präsident Verein Saas-Fee/Saastal Tourismus)
- Damian Constantin, Direktor Valais/Wallis Promotion

2. Information der Saastal Tourismus AG (STAG)

In einer 30-minütigen Präsentation zeigt die Saastal Tourismus AG (STAG) Aktivitäten über vergangene und zukünftige Tätigkeiten:

- Konstantin Bumann (Rückblick des Geschäftsjahres + strategische Schwerpunkte, Umsetzung Destinationsstrategie)
- Matthias Supersaxo (Produktentwicklung am Berg, Bike und Familien)
- Mattia Storni (Marketing und Kommunikation, Hauptvermarktungsaktivitäten Sommer '22, SaasFestival)
- David Anthamatten (geplante Events und Animation Sommer '22)

Mit einem Applaus wird der STAG und deren Mitarbeitern für die geleistete Arbeit gedankt.

Klaus Habegger begrüsst die Anwesenden. Er bedauert, dass Christoph Gysel nicht anwesend sein kann. Infolge dieser Abwesenheit wird Klaus Habegger als Tagespräsident die Generalversammlung leiten.

3. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler werden Fabian Supersaxo und Benita Zurbriggen vorgeschlagen und von den Mitgliedern durch Handerheben bestätigt.

4. Protokoll der GV Mai 2021

Das Protokoll war einzusehen unter www.saas-fee.ch/protokoll. Das Protokoll wird von der Generalversammlung einstimmig genehmigt.



5. Bericht des Präsidenten

Klaus Habegger liest den Bericht des Präsidenten, Christoph Gysel, vor:

Trotz Corona bedingter Einschränkungen traf sich der Vorstand zu 6 Sitzungen. Neben den üblichen Geschäften war der Schwerpunkt, unsere Aufgabe als Verein konkret zu definieren. Als Verbindungsglied zwischen STAG und unseren Mitgliedern (Leistungsträger, Zweitwohnungsbesitzer, Stammgäste), wollen wir konkret agieren. So entstand das Aktivtool für Vereinsmitglieder „Tourismus zum Mitmachen.“ In gemütlicher Form wollen wir den Puls der Mitglieder spüren und Ideen und Visionen aufnehmen. Ein erster Anlass im Abenteuerwald mit den Guides, war schon einmal erfolgreich.

Aus gesundheitlichen Gründen trete ich von meinem Amt zurück. Mit Freude habe ich mich für die Destination und die Gäste eingesetzt. Herzlichen Dank für alles Wohlwollen und Vertrauen, das mir entgegengebracht wurde. Ich danke meinen Kollegen im Vorstand für ihr Engagement. Der STAG mit ihrem Präsidenten, Konstantin Bumann und dem CEO Matthias Supersaxo, für die konstruktive Zusammenarbeit. Aber auch allen Mitgliedern des Tourismusvereins, die mit ihrem Engagement Tourismus leben, so dass er Zukunft hat.

Christoph Gysel, Saas-Grund

6. Jahresrechnung 2020/2021

Die Jahresrechnung 2020/21 ist einzusehen unter www.saas-fee.ch/jahresrechnung. Die Jahresrechnung 2020/2021 wird von der Generalversammlung einstimmig genehmigt.

7. Revisorenbericht 2020/2021

Der Revisorenbericht 2020/2021 ist einzusehen unter www.saas-fee.ch/revisorenbericht. Der Revisorenbericht wird von der Generalversammlung einstimmig genehmigt und dem Kassier Fabian Supersaxo wird Décharge erteilt.

8. Entlastung des Vorstandes

Der gesamte Vorstand des Vereins Saas-Fee/Saastal Tourismus wird von der Generalversammlung einstimmig entlastet.

9. Budget 2021/2022

Das Budget 2021/2021 ist einzusehen unter www.saas-fee.ch/budget. Das Budget wird von der Generalversammlung einstimmig genehmigt.



10. Antrag des Vorstandes auf Senkung des Mitgliederbeitrages von CHF 100.- auf CHF 50.-

Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. Somit hat die Generalversammlung entschieden, dass der Mitgliederbeitrag neu ab sofort CHF 50.- beträgt.

11. Antrag des Vorstandes, das Projekt Hannigbahn mit CHF 500'000.- zu unterstützen.

Mattia Storni, Mitglied der Hannigkommission, stellt das neue Projekt vor. Alle Infos zum Projekt Hannig sind einsehbar unter: www.hannigbahn.ch.

Informationen aus den Wortmeldungen:

- Wird das Projekt aufgrund fehlender Mittel oder aus anderen Gründen nicht realisiert, wird der bezahlte Betrag in voller Höhe an den einzelnen Geldgeber zurückerstattet.
- In den Projektkosten von CHF 11 Mio. ist die Sportgerätrückführung (Rolltreppe, neue Führung der Schlittelpiste, Beschneigung) einkalkuliert.

Über diesen Antrag des Vorstandes wird schriftlich abgestimmt:

JA: 112

NEIN: 1

ENTHALTUNGEN: 2

Somit unterstützt der Verein Saas-Fee/Saastal Tourismus mit 97% Zustimmung das Projekt Hannigbahn mit CHF 500'000.-.

12. Wahlen Vorstand

Die bisherigen Vertreter von Saas-Almagell (Kurt Anthamatten) und Saas-Grund (Christoph Gysel) haben ihre Demission eingereicht. Klaus Habegger bedankt sich bei Christoph und Kurt und überreicht ein Präsent.

Die Gemeindeverwaltungen der beiden Gemeinden schlagen der GV vor, dass Fabian Zurbriggen (Saas-Almagell) und Micha Gysel (Saas-Grund) in den Vorstand eintreten.



Alle übrigen Vorstandsmitglieder stellen sich der Wiederwahl. Die Generalversammlung bestätigt die bisherigen Vorstandsmitglieder einstimmig durch Handerheben, und kommt den Vorschlägen der Gemeinden Saas-Grund und Saas-Almagell nach. Somit besteht der Vorstand des Vereins Saas-Fee/Saastal aus folgenden Mitgliedern:

- Arthur Kummer (Saas-Balen, bisher)
- Jean-Pierre Kalbermatten (Saas-Fee, bisher)
- Konstantin Bumann (Saas-Fee, bisher)
- Jochen Bumann (Saas-Fee, bisher)
- Klaus Habegger (Saas-Fee, bisher)
- Micha Gysel (Saas-Grund, neu)
- Fabian Zurbriggen (Saas-Almagell, neu)

13. Wahl des Präsidenten

Konstantin Bumann leitet dieses Traktandum, da Klaus Habegger Kandidat zum Präsidenten ist.

Im Vorfeld ist ein einziger Antrag für das Präsidentenamt beim Vorstand eingegangen. Die Gemeinde Saas-Fee schlägt Klaus Habegger als neuen Präsidenten des Vereins Saas-Fee/Saastal vor.

Es gibt keine Wortmeldungen hierzu.

Auf eine schriftliche Abstimmung wird somit verzichtet. Durch Handerheben wird Klaus Habegger gewählt. Die Durchzählung der Stimmzähler wird nicht gewünscht. Somit wird Klaus Habegger einstimmig zum neuen Präsidenten des Vereins Saas-Fee/Saastal gewählt. Wir gratulieren!

14. Tourismus zum Mitmachen: Das Aktivtool für Vereinsmitglieder

Die Vereinsmitglieder sollen sich aktiv einbringen können. Ein Austausch mit einem Besuch des Abenteuerwaldes fand bereits statt, weitere sind geplant. Die Vereinsmitglieder werden über die Daten informiert.

15. Infos zum Abenteuerwald

Reto Sporrer zeigt auf, wie aufwendig der Unterhalt des Abenteuerwaldes ist. Mittlerweile konnten eigene Mitarbeiter rekrutiert werden, um kostenaufwendige Unterhaltsarbeiten eigenständig auszuführen.

In Zukunft müssen die Sturzfangnetze ausgewechselt werden.

Langfristige Projekte: Sanierung Baum Plattform | Life Line System | Sanierung der Zip-Line Lande Rampen

Inputs seitens Saas-Fee Guides zum Thema „Tourismus zum Mitmachen“:

- Sanierung der Wasserleitung
- Bänke und Grillstellen aufstellen
- Kinderkletterwand im Eingangsbereich Seilpark
- Bushcraft – ein Pfadfindererlebnis für Kinder

16. Verschiedenes

Es sind keine Anträge an den Vorstand eingegangen, es gibt auch keine Wortmeldungen.

Um 20:50 beendet Klaus Habegger die Generalversammlung.

Saas-Fee, 28.03.2022



David Anthamatten
Protokollführer